
Daß  der  Dienst  an  dem  Werk  unseres  Heilands  auch  ein  Dienst  an 
unserem  Volk  sein  muß,  ist  selbstverständlich.  So  haben  wir  uns  als 
Frauenhilfen  bei  Kriegsbeginn  zur  Verfügung  gestellt  und  sind,  wenn wir 
noch  dazu  gerufen  werden  sollten,  jeder  Zeit  dazu  bereit.  Solange  wir 
jedoch  nicht  in  die  Lage  versetzt werden,  praktisch  zu  helfen, wollen wir 
mit umso größerem Eifer uns im Licht der Bibel zurüsten lassen. 


